

### 教科化の正式決定を受け 改めて道徳教育について問う



自由民主党クラブ 吉野 和之 議員

議員 道徳教育は、特別の教科、道徳として教科化が正式決定された。教科化を通じて教師が児童・生徒一人一人を見つめることができると考える。教科化の意義について所見を伺う。

議員 道徳教育は、特別の教科、道徳として教科化が正式決定された。教科化を通じて教師が児童・生徒一人一人を見つめることができると考える。教科化の意義について所見を伺う。

議員 道徳教育は、特別の教科、道徳として教科化が正式決定された。教科化を通じて教師が児童・生徒一人一人を見つめることができると考える。教科化の意義について所見を伺う。

### 地域のネットワークを強化し 超高齢化問題に取り組み



自由民主党クラブ 石井 良司 議員

議員 地域ケアネットワークの担い手が、町会・自治会役員や民生・児童委員等との兼務により多忙を極めているという課題が、各住区で生じている。活動が地域の理解を得られるようにするためには、どのように取り組んでいくべきか。

市長 できる限り達成感を増やしながら、子育て世代や

に、農業委員会に課せられる任務はますます重要だ。



在宅ケアを支える多職種交流会

議員 地域包括ケアシステムの構築に向けて、柏市は東京大学と共同であらゆる学問分野からの研究をしているが、本市の取り組みは、現場で働く多職種が参加し

### 市民の健康増進に向けて 更なる施策の充実を



公明党 大倉 あき子 議員

議員 2020年東京オリンピック・パラリンピック、2019年ラグビーワールドカップ開催に向けた受動喫煙防止対策における本市の考え方を伺う。

議員 がんは日本人の死因の1位を占める国民病だ。小さい頃からがんについて学ぶことは、将来の検診に結びつき、両親など大人の受診率向上にもつながる。

議員 がんは日本人の死因の1位を占める国民病だ。小さい頃からがんについて学ぶことは、将来の検診に結びつき、両親など大人の受診率向上にもつながる。

議員 がんは日本人の死因の1位を占める国民病だ。小さい頃からがんについて学ぶことは、将来の検診に結びつき、両親など大人の受診率向上にもつながる。

### アール・ブリュットの推進で 障がい者の芸術活動の支援を



公明党 粕谷 稔 議員

議員 アール・ブリュットとは、専門の美術教育を受けていない人が、衝動のまま独自の発想で表現する芸術であり、多くの障がい者も活躍している。障がい者へ特化した芸術イベントの拡充について所見を伺う。

議員 アール・ブリュットとは、専門の美術教育を受けていない人が、衝動のまま独自の発想で表現する芸術であり、多くの障がい者も活躍している。障がい者へ特化した芸術イベントの拡充について所見を伺う。

議員 アール・ブリュットとは、専門の美術教育を受けていない人が、衝動のまま独自の発想で表現する芸術であり、多くの障がい者も活躍している。障がい者へ特化した芸術イベントの拡充について所見を伺う。

### 認知症介護者に寄り添う 地域支援の取り組みを



公明党 寺井 均 議員

議員 認知症の人が、できる限り住み慣れた地域で暮らすため、医療や介護、日常生活の支援が有機的に結びついた体制の構築が必要だ。地域で支援を行う関係者間の情報交換や事例検討はどう行われているのか。

議員 認知症の人が、できる限り住み慣れた地域で暮らすため、医療や介護、日常生活の支援が有機的に結びついた体制の構築が必要だ。地域で支援を行う関係者間の情報交換や事例検討はどう行われているのか。

で、迅速できめ細やかな支援ができると考えている。

議員 認知症アウトリーチの取り組み状況と先行事例を検証しつつ、国の認知症施策推進総合戦略の目標年度に向けて検討していく。

議員 介護している家族が集う交流会や介護者リフレッシュ事業などの取り組みが大事だ。介護者への支援の取り組みについて伺う。

議員 認知症ケアパスを作成する中で検討を進めたい。

### 移動制約者の支援のための 地域公共交通施策の充実を



にし色のつばさ 嶋崎 英治 議員

議員 外出時に支援が必要な移動制約者は全国的に年々増加しており、今後移動手段のニーズは更に高まると考える。本市では移動制約者のニーズをどのように把握しているのか伺う。

議員 外出時に支援が必要な移動制約者は全国的に年々増加しており、今後移動手段のニーズは更に高まると考える。本市では移動制約者のニーズをどのように把握しているのか伺う。

議員 外出時に支援が必要な移動制約者は全国的に年々増加しており、今後移動手段のニーズは更に高まると考える。本市では移動制約者のニーズをどのように把握しているのか伺う。

### 住み続けられる 住宅施策の推進を



にし色のつばさ 野村 羊子 議員

議員 中堅所得者ファミリー向け市民住宅は3年前から空き室が埋まらない状況にある。一定の役割は終え